

LPKA Kutoarjo dan PKBI Jateng Gelar Lomba Anak Binaan, Sambut HUT Kemerdekaan RI, Hari Jadi Kemenkumham dan Hari Remaja Internasional

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPRESS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 07:30



Lomba Anak Binaan Dalam rangka HUT RI, HUT Kemenkumham ke-78 dan hari remaja Internasional

KUTOARJO_LPKA Klas I Kutoarjo bekerjasama dengan Perkumpulan Keluarga Berencana Indonesia (PKBI) Daerah Jawa Tengah menyelenggarakan kegiatan lomba untuk Anak Binaan, Jum'at (11/8/2023).

Kegiatan yang diselenggarakan di lapangan tenis ini diikuti oleh 76 Anak Binaan. Ada 6 kegiatan lomba menarik yang telah disiapkan oleh fasilitator 11 Anak muda dibawah naungan PKBI Jawa Tengah yaitu MAKNA (Remaja Aktif Berencana), meliputi lomba estafet karet, estafet sarung, estafet tepung, goyang balon, memasukkan pensil dalam botol dan makan kerupuk.

Dalam sambutannya saat membuka kegiatan perlombaan, Kepala LPKA Kutoarjo Teguh Suroso mengatakan apresiasi dan terima kasih kepada PKBI Jawa

Tengah bersama forum Anak Remaja MAKNA untuk bersama-sama Anak Binaan menyelenggarakan kegiatan lomba.

"Ikuti perlombaan dengan senang hati dan penuh keceriaan sebagai bagian dari hiburan. Namun jangan lupa tetap jaga ketertiban, jauhi narkoba dan jaga kebersihan," pesan mantan Kepala LPKA Klas II Yogyakarta ini.

Teguh menambahkan, kegiatan lomba Anak Binaan sekaligus menyambut Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia, Hari jadi Kementerian Hukum dan HAM ke-78 pada tanggal 19 Agustus sekaligus Hari Remaja Internasional yang jatuh pada tanggal 12 Agustus setiap tahunnya.

Seluruh Anak Binaan tampak ceria dan menikmati suasana lomba dengan didampingi para petugas pendamping dari seksi pembinaan. Kegiatan dimulai pukul 08.30 WIB sampai pukul 11.00 WIB.

Masing-masing jenis lomba diambil 3 kategori juara 1, 2 dan 3 dengan hadiah menarik yang diberikan pada akhir sesi kegiatan. Hadiah diberikan melalui Kepala Seksi Pengawasan dan Penegakkan Disiplin (Wasgakin), Sugiyanto, Kepala Sub Seksi Bimkemas dan PA Dedy Winarto, Kepala Sub Seksi Diklatket Tanti Widiyanah, Ketua forum MAKNA dan CO Program PKBI daerah Jawa Tengah Aditya Yuda Pratama. (DW)